



2 x Gold für Joel Temeng (TV Kloten)

Am vergangenen Wochenende bei strömendem Regen und sehr kalten Temperaturen fanden in Thalwil die Kantonalen Meisterschaften der Kantone Zürich, St. Gallen, Thurgau und Graubünden statt. Joel Temeng startete bei den U18 im Kugelstossen und gewann den Wettkampf mit 15.21 Meter. Beim anschliessenden Speerwerfen wurde er 5. mit 47.71 Meter. Am Sonntag folgte für ihn das Diskuswerfen, wo er mit 35.77 Meter einen zweiten Sieg bei sehr schwierigen Bedingungen erreichte. Wegen seiner Verletzung konnte er noch keine Läufe und Sprünge absolvieren. Bei den U20 Frauen war es Ariane Kroko, die ihre Serie über 100 Meter in 13,21 Sekunden gewann und eigentlich für den B-Final qualifiziert gewesen wäre. Aber um keine Verletzung zu riskieren, verzichtete sie auf diesen Final, da es praktisch keine Möglichkeiten hatte sich in ein wärmendes Gebäude zurückzuziehen. Aicha Abdaoui würde in ihrer Serie über 100 Meter bei den U18 vierte und konnte sich nicht für den Final qualifizieren. Über 3000 Meter bei den U18 Männer erreichte Christoph Burger den 5. Rang in 10.44.59 Minuten. Pech hatte Sarah Bolfig im Diskuswerfen. Nach langer Wartezeit, mussten die durchnässten Athletinnen vernehmen, dass der Wettkampf um 15.00 Uhr abgebrochen wurde. Der immer stärker werdende Regen und Windböen, der Zelte herumfliegen liess und das Sicherheitsnetz beim Diskus gefährdete, zeigten, dass der Entscheid des Schiedsgerichtes richtig war. Die Sicherheit der Teilnehmer geht vor.

Während die Grösseren in Thalwil im Einsatz waren, starteten die Jüngeren am UBS Kids Cup in Winterthur. Bei den Knaben M8 wurde Frederico Hünerwadel 4. und Lion Neidhart 6. Bei den Mädchen W11 wurde Sarah Gläser 6. Amanda Oberhänsli startete bei den W12 und erreichte einen 3. Rang. Bei den W13 schaffte es Christa Temeng auf den 2. Rang und überzeugte im Weitsprung mit 5.58 Meter. Einen Sieg gab es bei den W9 durch Peace Quartu und einen 3. Rang durch Bethany Temeng. Der Nachwuchs ist bereit und wird sich bei den kommenden Wettkämpfen durchsetzen.

Am nächsten Wochenende finden in Lausanne die Schweizer Meisterschaften des Nachwuchses statt. Bei den Mädchen U16 startet die eigentlich noch der U14 Kategorie angehörende Christa Temeng über 80 Meter Hürden, im Weitsprung und im Kugelstossen. Wir sind gespannt, wie sie sich gegen die älteren Konkurrentinnen durchsetzt. Bei den U18 der Männer startet ihr Bruder Joel im Kugelstossen und im Diskuswerfen. Auf seine Paradedisziplinen Hürden, Weitsprung und Hochsprung muss er leider wegen seiner Verletzung verzichten.

1.9.2020